

"DEMASIADO TIEMPO AL TIEMPO"

Creo que a veces se habla demasiado del tiempo; se le da demasiada importancia....



¡Ya está lloviendo!
¡Pues no puedo tender la ropa fuera!

Ya me parecía a mí...
Lo noto en mi alergia.



¡Y no podemos ir a jugar al baloncesto! Quedamos con los Javis. ¡Pues hay que anular el partido!



Y recuerda que hay que pedir a AEMET un certificado de observaciones meteorológicas el día que se estropeó el tejado para poder cobrar el seguro.

Es verdad...Yo me encargo...



¡Ojoplático me he quedado! ¡Sin comentarios!



Nos quedamos en casa Meteoro. ¡Me conecto a Twitch a ver si Ibai hace un directo!



Miauuuu*
*¡Me apunto!